

### **Projekt Tempo 30 auf Hauptverkehrsstraßen**

Die VMZ (Verkehr, Mobilität, Zukunft) Berlin hat heute mitgeteilt, dass Anfang Mai d. J. das Projekt „Tempo 30 auf Hauptverkehrsstraßen im Land Niedersachsen“ in die Erprobungsphase übergeht. Die Feststellung des Verkehrsaufkommens sowie die Messungen der Luftschadstoffe und des Lärmpegels werden analog zur Vorbereitungsphase in den Untersuchungsabschnitten der Gemeinden mit umgesetzter T-30-Regelung durchgeführt.

Die Messungen werden voraussichtlich im 2. Quartal 2024 abgeschlossen sein. Im Anschluss erfolgen die Ergebnis-Auswertungen, die Verkehrsbeobachtung und Befragung der Gemeinden sowie die Modellierung Lärm und Luftschadstoffe. Der Projektabschluss ist für Ende 2024 vorgesehen.